

総合型地域スポーツクラブ交流会に参加して

by Hidebu

初めて参加の総合型地域スポーツクラブ交流会「4時間耐久ウォーキング」
やる気満々で望みましたが、日頃の行いか、秋晴れに恵まれず寒い朝を迎えました…残念！

私達「オールラウンドすずはり」からは8人が参加
平均年齢約40歳。口だけ超運動部の精鋭を集めての参加です。

「4時間耐久レース」1人30分程度歩けば…。しかも、参加12チームを見てみると私達より高齢の方が多く、“これは行ける！”と余裕と自信満々でスタートを迎えました。
いざ、レースが始まると、やる気と正反対に身体がついてきません。まさに、口だけ超運動部！
真剣にやっているのに、チームメイトからは罵声と笑い声ばかり…友達思いの素晴らしい(?)チームメイトだと実感した瞬間でした!! (ToT)
結果は言うまでもなく入賞ならず！
もしもお笑い部門があれば入賞間違いなしだったでしょうね

引き続き、ペタンク大会にも懲りずに2チームで参加
悪夢が脳裏を過ぎります…以前、地元で行ったペタンク大会に参加した時、一生懸命やっているのに、みんなの足を引っ張ったみたいで“相手チームのスパイじゃ～”など言われた暗い過去を引きずっての出場 (ToT)
しかし、しか～し!! 今回の私は一味違ったのです！
とても上手くでき、結果はなんと3位入賞！これで名誉挽回！(^o^)
これからは、「ペタンクの女王」と呼ばせます。

初めての参加でどうなるかと不安いっぱい参加でしたが、チームメイトとワイワイ楽しい時間を過ごせ、帰る頃には足取り軽く、秋晴れじゃなかったけど、心は秋晴れない一日でした(^^)

今回の大会のように、いろんな地域の方々が集まる大会に参加すると、大会運営方法など学ぶことがとても多く、これからの地元イベントに是非生かしてみたいと思いました。
来年は、もっと多くの方の参加を目指して、これからの活動をがんばりたいと思いました。

ただ、…筋肉痛が私を襲うのは時間の問題！
何事にもほどほどにと言う言葉がありますが…まさにその通り！年には勝てない～～～(ToT)